

QUINTANAR DE LA ORDEN

Ha comenzado la IV semana cultural

Organizada por la Asociación Cultural «Santiago Apóstol» y el Ayuntamiento de Quintanar, el pasado lunes 30 de mayo dió comienzo en esa población toledana la IV Semana Cultural, que del 30 al 5 de junio va enmarcar un importante número de actos con el denominador común de la cultura y el divertimento.

Las actividades se iniciaron el lunes con un cine-forum en base a la película «El Séptimo Sello» de Ingmar Bergman, en la Casa de la Cultura.

Para el martes 31 está prevista, en el Salón de actos del Instituto, la representación de la obra teatral «Agnus Dei», de John Pielmeier, interpretado por el Grupo Candilejas de Villacañas.

El miércoles tiene programado, a las 9'30 de la noche, un concierto de piano a cargo del profesor Francisco Moreno Viedma, en la Casa de la Cultura.

El jueves, día 2 a las 6 de la tarde tendrá lugar una sesión de cine infantil con la proyección de la película «El Príncipe Valiente» de Antonin Kachlich, en la Casa de la Cultura. El mismo día, a las 8 de la tarde, en el salón de actos del Instituto se celebrará la actuación de la Coral «Malena» de la Asociación Cultural «Malena», de Tarancón, que interpretará canciones populares a 50 voces mixtas.

A las 8 de la tarde del viernes, día 3, en el salón de actos del Instituto tendrá lugar la representa-

ción de la obra que resulte elegida entre el público del II Festival Comarcal de Teatro.

El sábado 4, a las 7 de la tarde, en la casa de la Cultura será representada la obra para guiñol «El Hada despistada y su amigo Zorus», de Luis Antonio Sastre. Mas tarde, a las 9 de la noche, en la Casa de la Cultura, pronunciará una conferencia Francisco Amigo sobre «La Pintura Impresionista». A las 10'30, en la Pista Jardín, se cerrará la noche con una «Verbena popular».

El domingo, día 5, cerrará la semana de actos con diversos celebraciones, el primero de los cuales consistirá en una conferencia del padre Martín de Nicolás sobre la Historia de Quintanar. «Antiguas diversiones de los quintanareños, que tendrá lugar a la una de la tarde en la Casa de la Cultura. A las siete de la tarde José Jorquera dará un recital de poemas, y finalmente, a las 8'30 del domingo Luis Cordones pondrá fin a la Semana Cultural quintanareña con un concierto de guitarra en base a un repertorio de música clásica del siglo XIX, en la Casa de la Cultura.

SONSECA

Constitución de la nueva corporación

En la mañana del lunes 23, a 15 días vista de haberse celebrado las elecciones municipales para renovar a nuestros ediles, quedó constituida, en la sala de sesiones de la Casa Consistorial de Sonseca, la nueva corporación municipal que ha de dirigir los destinos de esta villa durante los próximos cuatro años. Para ello, después que cada uno de los concejales hubo jurado o prometido su cargo, se procedió a la formación de la Mesa de Edad y, seguidamente, a la elección del Presidente de la Corporación: cargo que recayó, como era de esperar, en la persona de Juan Francisco Martín Ayuso (comerciante, 30 años, soltero), merced a los 9 votos favorables del PSOE -8- y del PCE -1- y los 4 en blanco de la coalición AP-PDP-UL. Por otra parte, la Comisión Permanente queda compuesta por Juan Francisco Martín Ayuso (PSOE) como Presidente de la misma, y como teniente de Alcalde: Juan Lorenzo Andrade (PSOE), Angel Rojas Gómez (PSOE), Teodoro Rodríguez Gómez-Arevalillo (PSOE) y José Antonio Rojas del Castillo (AP-Pdp-UL). Mientras que, en el Pleno, aparte de los ya mencionados, figurarán: Manuel Camuñas Benítez, Timoteo García Rodríguez, Félix Valentín Domínguez y Rufino Martín Molero, por el PSOE; Alfonso García Martín, Juan Palencia García y Manuel Gómez Dorado por AP-PDP-UL y José Luis Ruiz Palencia, como único representante del PCE. Después de dicho acto protocolario tuvo lugar un acto informal de celebración, con degustación de bebidas y aperitivos, al que asistió numeroso público.

Cabe señalar, que el nuevo alcalde sonsecano ha sido también elegido como diputado provincial, de los dos que corresponden al PSOE -por 1 de AP-PDP-UL- en la Junta Electoral de Zona de Orgaz, cosa que no es de extrañar si se tiene en cuenta que Sonseca ha sido el tercer núcleo de población de la provincia que más votos ha otorgado a una candidatura socialista (después de Talavera y Toledo) y que, ha influido decisivamente a la hora de inclinar la zona de Orgaz hacia el PSOE (única en la que han vencido con la lógica excepción de la zona de Talavera).

Emiliano G. PECES

LA VILLA DE D. FADRIQUE

El PCE obtiene de nuevo la Alcaldía

Con la abstención del PSOE (un concejal), los cinco votos en contra de AP, y los cinco votos a favor del PCE, D. Pedro Tello Díaz-Maroto ha sido reelegido alcalde de Villa de D. Fadrique al ser su lista, la del PCE, la más votada en las pasadas elecciones locales.

El día veintitrés de mayo quedó constituida la nueva corporación, ésta corporación está compuesta por cinco concejales del PCE, cinco de la coalición AP-PDP-UL y uno del PSOE.

D. Pedro Tello Díaz-Maroto de treinta y dos años, casado y con dos hijos, es profesor de E.G.B. en la agrupación Escolar Ramón y Cajal de esta localidad. Milita en el PCE desde 1.967 y ha desempeñado distintos cargos en el comité provincial de este partido.

Durante una entrevista mantenida con él unos días antes de las elecciones, comentaba las dificultades que ha tenido durante los cuatro años anteriores, decía que la falta de una mayoría absoluta había impedido la ejecución de algunos proyectos de la manera que a él y a su partido le hubiera gustado hacerlo. A pesar de que el PSOE había apoyado su candidatura en la anterior elección de alcalde, en numerosas ocasiones había votado con UCD y en contra de los proyectos presentados por el PCE.

Ahora comienza este nuevo periodo con las mismas dificultades, o quizá más, puesto que el PSOE parece haberle retirado incluso ese apoyo inicial.

No obstante, D. Pedro Tello se sentía satisfecho de la labor realizada durante estos cuatro años y esperaba continuar con los proyectos ya iniciados en materia de urbanismo, abastecimiento de aguas, instalaciones deportivas e instalaciones de una biblioteca municipal. Además tenía el proyecto de instalar una piscina cubierta, el arreglo de la Plaza Mayor y de la glorieta, etc.etc.

Lo que todos esperamos es que estos proyectos se realicen, y aún más, para que nuestro pueblo pueda convertirse en un sitio muy agradable, en el que vivir resulte cada vez más maravilloso.

Pilar LUCAS

LILLO

El Comité Provincial del PCE desautoriza a un concejal de Lillo que votó a AP

El Partido Comunista de España en Toledo, quiere dejar patente que tras la postura personal del concejal del Ayuntamiento de Lillo, D. Alfonso Fernández Mora, al no respetar los acuerdos del Comité Provincial del Partido Comunista de España, y rotar en dicha localidad la candidatura de Alianza Popular, rompiendo así la trayectoria de negociaciones que se venía manteniendo en toda la provincia.

Este Secretario desautoriza como miembro de este Partido al citado concejal, teniendo en cuenta que no podrá ejercer en nombre del Partido Comunista de España, su labor de concejal. A la vez que se le abrirá expediente disciplinario de expulsión de este Partido.

Este Secretario a su vez, tomará las medidas oportunas a nivel de la localidad de Lillo, para que una vez desautorizado por este Secretario para ejercer como concejal comunista, los propios rotantes a lista del Partido Comunista de España, presionen para que cese inmediatamente de su función en la concejalía.

Por el Secretario del P.C.E.

Organizado por la Sociedad Cervantina

II Certamen de Teatro Aficionado «Villa de Esquivias»

La Sociedad Cervantina de Esquivias ha organizado el II Certamen de Teatro de Aficionados que ha contado con la colaboración de la Diputación Provincial de Toledo y un nutrido grupo de firmas comerciales de esta localidad.

En esta 2ª edición, participan 6 grupos, de ellos 2 fuera de concurso ya que son grupos locales, uno juvenil y otro infantil, que actúan con la intención de promocionar estos actos también entre los más pequeños.

Lugar de las representaciones:

Teatro Cervantes

URDA

Alrededor de mil escolares en el concurso Guerrero Malagón



El pasado viernes se celebró en Urda el Concurso de Pintura Aire Libre que ha juntado en el pueblo toledano alrededor de mil escolares de diversos puntos de la provincia entorno al arte de los pinceles.

El concurso contó con la presencia de Guerrero Malagón bajo cuyos auspicios se fundó el concurso, uno de los más importantes a su nivel de cuantos acontecen en la provincia.

Este año el concurso cuenta con una mayor aportación en premios de la Caja de Ahorro de Toledo, sumando en conjunto, con las aportaciones de entidades públicas y privadas la cifra de 42 premios, unos en metálico y otros en utensilios de pintura. Iberia, por su parte, ha participado en la convocatoria del concurso otorgando varios premios consistentes en sendos viajes a las Islas Afortunadas.

Parte destacada en la organización de este concurso de pintura al aire libre celebrado en Urda ha sido el Colegio Nacional Santo Cristo de Urda, que se han volcado en cuantos trabajos ha sido preciso para sacar adelante, un año más el concurso que lleva el nombre de uno de los preclaros hijos de Urda, Guerrero Malagón.

II Certamen de Teatro Aficionado «Villa de Esquivias»

PROGRAMA OFICIAL DE ACTUACIONES	
DÍA 3 JUNIO	Actuación fuera de concurso del grupo escénico del Colegio Público Miguel de Cervantes de Esquivias OBRA: LAS CLAVES DE TORRE AUTOR: GERMAN ABEILAS
DÍA 10 JUNIO	Actuación del grupo NAUTA de Toledo OBRA: LA BARRA SIN PISCICORRO AUTOR: ALEJANDRO CASANOVA
DÍA 17 JUNIO	Actuación del grupo «CAMIÑO» de Yanco OBRA: EL CASO DE LA SEÑORA ESTIPEVIA AUTOR: MIGUEL AMBROSIA
DÍA 24 JUNIO	Actuación del grupo «CAMIÑO» de ILESICAS OBRA: CALIBURRHHH AUTOR: SANTIAGO SALADOR DE LEÓN
DÍA 1 JULIO	Actuación del grupo EL CANDI de Talavera de la Reina OBRA: BUCHURHHH AUTOR: HENRY SEDAJE
DÍA 2 JULIO	Jornada de clausura y entrega de premios a los grupos y actores galardonados. Representación por un Grupo Juvenil de Esquivias, con la participación de antiguos alumnos del Colegio P. Miguel de Cervantes, de: